



RESEAU DES ÉCOLES SUPÉRIEURES DU DÉVELOPPEMENT DURABLE  
CRÉATEUR D'AVENIR

ONLINE

Newsletter n°28 | décembre - December 2015

## EDITO



« L'horreur ! L'horreur ! » C'est bien le cri désespéré de Kurtz, le personnage central du roman de Joseph Conrad, *Au cœur des ténèbres*, qui nous a tous submergés, quand nous avons compris la portée des attentats du 13 novembre à Paris. Le premier objectif des terroristes était de nous plonger dans l'horreur indicible en nous confrontant à l'inhumanité, en foulant aux pieds nos valeurs les plus essentielles et en s'en prenant à notre jeunesse, sans distinction de genre, d'origine ou de condition. Le personnel d'IFP School a été d'autant plus touché que l'un de nos étudiants, présent au Bataclan ce soir-là, a été blessé, heureusement sans gravité. Pourtant, la pire des réponses à une telle abjection serait la peur, le repli sur soi et le rejet de l'autre.

[Lire la suite](#)

"The horror! The horror!" It was this desperate shout of Kurtz, the central character in Joseph Conrad's novel, "Heart of Darkness", that overcame us all when we came to grasp the extent of the attacks in Paris on 13th November. The prime objective of the terrorists was to cast us into inexpressible horror by confronting us with inhumanity, by trampling on our most precious values and by attacking our youth irrespective of gender, origin or condition. The personnel of IFP School were particularly shaken since one of our students, who was in the Bataclan that evening, was injured, fortunately not seriously. However the worst reaction to such abjection would be fear, withdrawal and rejection of others.

[Read more](#)

## Sommaire

### BRIEF



- Nouveau programme Petroleum Data Management
- New program - "Petroleum Data Management"

### FOCUS



- L'apprentissage dans la nouvelle promotion d'IFP School
- Apprenticeship training in the new IFP School cohort

### LIVE



- Jean-Luc Monsavoit, Directeur du Centre Raffinage, Pétrochimie et Gaz d'IFP School.
- Jean-Luc Monsavoit, Director of IFP School's Center for Refining, Petrochemicals, Gas

### ALUMNI ASSOCIATION LIFE

- Découvrez les actualités de l'Association
- Discover the latest news from the Alumni Association

### NEWS

- Découvrez les actualités de l'École
- Discover the latest news from the School

← Découvrez le site Alumni / Visit the Alumni website



S'inscrire à la newsletter / Subscribe to our newsletter

Plan du site / Site map Plan d'accès / Getting there Mentions légales / Terms of use Contact / Contact us © 2018 IFP School